

de la Canadian Fire Hose Co., transmettant copie d'une lettre de M. W.-E. Seagrave, de Walkerville, Ontario, au sujet de sa soumission pour la fourniture de deux (2) échelles à extension à \$270 l'une, s'élevant à \$540, et autorisant M. Beck d'accepter la commande de la Ville à \$12 en moins que le prix de la liste mentionnée dans sa soumission.

Après délibération,

Sur proposition de M. l'échevin Mercier, il est

Résolu: De reconsidérer la résolution adoptée à l'assemblée du 18 courant, acceptant la soumission de M. W.-E. Seagrave pour la fourniture de deux (2) échelles à extension à \$270, s'élevant en tout à \$540.

Il est alors

Résolu: Que la lettre de M. Beck soit reçue et déposée aux archives, et que la soumission de M. W.-E. Seagrave pour la fourniture de deux (2) échelles à extension de 55 pieds, soit acceptée telle que modifiée, à \$264 l'une, s'élevant en tout à \$528.

9.—Soumise et lue une lettre de M. Wm. Styles, M.D., se plaignant de ce que la lumière placée à l'angle des rues Durocher et Prince-Arthur ne donne pas satisfaction au voisinage immédiat desdites rues.

Soumis aussi un rapport du surintendant du service de l'Eclairage à ce sujet.

Résolu: Que le rapport du surintendant soit reçu et déposé aux archives et qu'une copie dudit rapport soit transmise à M. Wm. Styles, M.D.

10.—Soumise et lue une lettre de MM. Frederic Anderson et Cyprien Larin *re* brevets pour bornes-fontaines.

Renvoyée au chef du service des Incendies.

11.—Soumise et lue une lettre de M. J.-N.-F. Lavallée, demandant une position dans le service des Incendies.

Renvoyée au chef du service des Incendies.

12.—Soumises et lues des lettres, une du surintendant du service de l'Aqueduc et une autre de M. L.-R. Montbriant, architecte de la caserne No 20, en voie de construction, au sujet du raccordement d'un tuyau à l'eau de 4" à ladite caserne.

Après délibération, et attendu que le raccordement, tel que requis par les plans et devis préparés par M. Montbriant, devrait se faire sur la rue Craig, et attendu que ledit raccordement, s'il est fait sur la rue Chenneville, tel que le recommande le surintendant du service de l'Aqueduc, nécessitera une excavation à travers la caserne afin de le rendre jusqu'à l'ascenseur, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que cette question soit soumise au Conseil avec prière de l'étudier et de la décider.

12.—Soumis et lu un rapport du chef du service des Incendies, recommandant d'accorder une indemnité de \$300 aux héritiers de M. Pierre Syrie, qui a été membre du corps des pompiers depuis le 19 juin 1906 jusqu'à sa mort, le 26 décembre 1908.

Soumis aussi à ce sujet un rapport du Département en Loi.

Après délibération, il est

Résolu: De souscrire au rapport du chef, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

13.—Soumise et lue une lettre de M. J.-F. Lawlor, déclarant qu'il est prêt à allumer et à éteindre les lampes et à faire le service de patrouille dans le quartier Mont-Royal pourvu qu'il soit rémunéré pour ce travail.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'affecter un crédit de \$400 à cette fin.

14.—Soumise une requête de M. E.-N. Hébert, demandant la permission d'installer une dynamo pour fins d'éclairage au No. 684, Parc La Fontaine.

L'inspecteur des Edifices rapportant que M. Hébert a obtenu du Conseil la permission d'installer une machine à vapeur et une chaudière, et qu'une nouvelle permission n'est pas nécessaire, le pétitionnaire cependant devra se conformer à la section 116 du règlement No 260 concernant l'installation de moteurs et de fils électriques, suivant les exigences des assureurs.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

15.—Soumise et lue une lettre du trésorier de la Ville au sujet d'une lettre de M. E.-A. Robert et de ses associés, demandant que leur soit retourné leur chèque de \$50,000 dé-

manager of the Canadian Fire Hose Co, transmitting copy of a letter from Mr. W. E. Seagrave, of Walkerville, Ont., regarding his tender for the supply of two (2) extension ladders at \$270 each, amounting to \$540, and authorizing Mr. Beck to accept the order from the City at \$12 less than the price list quoted in his tender.

After deliberation,

On motion of Ald. Mercier, it was

Resolved: That the resolution adopted at a meeting, held the 18th instant, accepting Mr. W. E. Seagrave's tender for the supply of two (2) extension ladders at \$270, amounting to \$540, be reconsidered.

It was then

Resolved: That Mr. Beck's letter be received and filed of record, and that Mr. W. E. Seagrave's tender for the supply of two (2) extension ladders of 55 feet, be accepted as modified at \$264 each, amounting to \$528.

9.—Submitted and read a letter from Mr. Wm. Styles, M. D. complaining that the light, corner of Durocher and Prince Arthur streets, was not giving satisfaction in the immediate neighborhood of said streets. Submitted also a report from the superintendent of the Light Department on the matter.

Resolved: That the superintendent's report be received and filed of record, and that a copy of said report be transmitted to Mr. Wm. Styles, M. D.

10.—Submitted and read a letter from Messrs. Frédéric Anderson and Cyprien Larin *re* patent for hydrants.

Referred to the chief of the Fire Department.

11.—Submitted and read a letter from Mr. J. N. F. Lavallée, applying for a position in the Fire Department.

Referred to the chief of the Fire Department.

12.—Submitted and read letters from the superintendent of the Water department and from Mr. L. R. Montbriant, architect for the construction of No. 20 Fire Station, in course of construction, anent the connection of a 4" water pipe at the said station.

After deliberation, and whereas the connection as required by the plans and specifications proposed by Mr. Montbriant should be made on Craig street, and whereas the said connection if made by Chenneville, as recommended by the superintendent of the Water Department, will necessitate an excavation through the station in order to reach the elevator, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the question be submitted to Council for its consideration and decision.

12.—Submitted and read a report from the chief of the Fire Department recommending that the heirs of Mr. Pierre Syrie, who was a member of the Fire Brigade from the 19th of June 1906, till his death, the 26th of December 1908, be granted an indemnity of \$300. Submitted also a report from the Law Department on the matter, and

After deliberation, it was

Resolved: To concur in the chief's report, and that a report be made to Council accordingly.

13.—Submitted and read a letter from Mr. J. F. Lawlor, stating he would be willing to attend to the lighting and extinguishing of lamps and do the patrol service in Mount Royal ward, provided he be paid a remuneration for said work.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the sum of \$400, be granted for the purpose.

14.—Submitted a petition from Mr. E. N. Hébert, asking for permission to instal a dynamo for lighting purposes, at No. 684 La Fontaine Park.

The Building Inspector reporting that Mr. Hébert had obtained from Council permission to instal a steam engine and boiler, and that a new permission for the said installation was not necessary, the applicant, however, to conform to section 116, by-law No. 260, concerning the installation of motors and electric wires, according to the rules of the underwriters.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

15.—Submitted and read a letter from the City Treasurer anent a letter from Mr. E. A. Robert and his associates, asking for the return of the \$50,000 cheque deposited with his tender on the 12th December 1907, in connection with